
Haushalts- und Finanzausschuss

Niederschrift

über die öffentliche/nicht öffentliche außerordentliche  Sitzung des Haushalts- und
Finanzausschusses - am 27.03.2013 im Kreisausschusssaal, Am Nuthefließ 2 in 14943
Luckenwalde.

Anwesend waren:

Ausschussvorsitzender
Herr Dirk Hohlfeld

Stimmberechtigte Mitglieder
Herr Helmut Barthel
Herr Dirk Steinhausen
Herr Hermann Kühnapfel
Herr Wilfried Käthe
Frau Evelin Kierschk Vertretung für Frau Katja Grassmann
Herr Christoph Schulze

Verwaltung
Frau Kirsten Gurske
Herr Detlef Gärtner
Herr Dieter Albrecht
Herr Horst Bührendt

Entschuldigt fehlten:
Frau Gertraud Rocher
Frau Bärbel Laue
Frau Katja Grassmann
Herr Hans-Jürgen Akuloff

Gäste:
Herr Herbert Vogler (SWFG mbH)
Herr Liebezeit (Steuerberater SWFG mbH)

Beginn der Sitzung: 17:00 Uhr
Ende der Sitzung: 18:05 Uhr

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

 1 Eröffnung und Bestätigung der Tagesordnung

 2 Einwohnerfragestunde
 3 Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 11.03.2013



 4 Anfragen der Abgeordneten

 5 Mitteilungen der Verwaltung

Nichtöffentlicher Teil

 6 Verkauf von Immobilien der Struktur- und
Wirtschaftsförderungsgesellschaft  des Landkreises Teltow-Fläming
mbH

4-1484/13-LR

Öffentlicher Teil

TOP 1
Eröffnung und Bestätigung der Tagesordnung

Herr Hohlfeld begrüßt die Mitglieder des Haushalts- und Finanzausschusses und die Gäste
zur  öffentlichen/nicht öffentlichen außerordentlichen Sitzung des Haushalts- und
Finanzausschussess sehr herzlich. Er stellt die Beschlussfähigkeit fest. Es gibt keine
Änderungen zur Tagesordnung.

TOP 2
Einwohnerfragestunde

Es liegen keine Fragen vor.

TOP 3
Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 11.03.2013

Es gibt keine Einwendungen gegen die Niederschrift vom 11.03.2013. Diese gilt damit als
angenommen.

TOP 4
Anfragen der Abgeordneten

Herr Steinhausen erfragt den Stand zum Prüfauftrag der Abwicklung der Struktur- und
Wirtschaftsförderungsgesellschaft des Landkreises Teltow-Fläming mbH (SWFG mbH.

Frau Gurske wird darüber in der nächsten regulären Sitzung des Kreistages am 22.04.2014
informieren.

Herr Steinhausen möchte wissen, wann das Sanierungskonzept der LUBA einsehbar sein
wird und erinnert an die Zusammenfassung der kreiseigenen Betriebe, welche dem HFA zur
Verfügung gestellt werden sollte.

Eine konkrete Absprache mit der LUBA ist noch offen; Frau Gurske und Herr Scheidler
werden sich verständigen.

Herr Käthe erkundigt sich nach dem Verbleib des Dienstwagens von Herrn Giesecke.

Frau Gurske entgegnet, sie würde diesen Dienstwagen derzeit nutzen.



TOP 5
Mitteilungen der Verwaltung

Es gibt keine aktuellen Mitteilungen.

Nichtöffentlicher Teil

Datum: 17.04.13

gez. Hohlfeld     Schiemann
Vorsitzender HFA              Protokollantin


